



Freie Wählergemeinschaft Haselau

Antrag der Fraktion der Freien Wählergemeinschaft Haselau (FWH) zur nächsten Sitzung des Finanz-Ausschusses:

Die Fraktion der Freien Wählergemeinschaft Haselau (FWH) beantragt die Aufnahme des folgenden Antrags auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Finanzausschusses am 19.09.2019:

Stellungnahme des Wehrführers

Begründung: Die Gemeinde Haselau stellt seit etwa 10 Jahren jedes Jahr 2 x 2.000 € im Haushalt für den Führerschein der Klasse C für Feuerwehrkameraden ein. Diese Summe wurde in der Vergangenheit nur selten abgerufen.

Die FWH beantragt, den Wehrführer anzuschreiben und um eine schriftliche Stellungnahme zu bitten, warum dies der Fall ist.

Nach unserer Erkenntnis gebe es junge, engagierte Kameraden, denen dieser Führerschein angeboten werden hätte können. Der Wehrführer möchte bitte der Gemeinde die Kriterien, die er zur Auswahl der entsprechenden Führerscheinanwärter ansetzt, mitteilen, damit der Finanzausschuss über diese diskutieren kann.

In unseren Augen wäre es sinnvoller, junge engagierte Kameraden zur Führerscheinausbildung zu entsenden und damit deren Motivation für die Feuerwehr zu stärken.

Der derzeit gute Bestand an Führerscheinen der Klasse 2 bzw. C ist darauf zurückzuführen, dass viele ältere Kameraden diesen Führerschein bei der Bundeswehr machen konnten. Diese Kameraden werden aber nach und nach wegfallen und gewiss gibt es dann plötzlich einen höheren Bedarf an Führerscheinen, der dann durch das aktuelle Vorgehen des Wehrführers nicht gedeckt sein wird.

Haselau, den 18.08.2018

Bernd Ossenbrüggen
Fraktionsvorsitzender der Freien Wählergemeinschaft Haselau (FWH)